

2025/26 WEEKLY BULLETIN



国際ロータリー第 2790 地区 第 4 グループ

市原ロータリークラブ会報

よいことの
ために
手を取りあおう

事務局 袖ヶ浦市椎の森 385 – 21 株式会社リプラス内

例会場 淡粋

第2798回例会 2026年1月8日 (木)

- 司会進行 SAA/角谷委員長・野口会員
- 点鐘 宮武淳 会長、会報担当/川島事務局
- ソング 君が代・奉仕の理想・4つのテスト
- お客様 無し
- 会長挨拶 宮武淳会長

皆さん明けましておめでとうございます。

本年もよろしくお願ひします。

皆さんは、年末年始はいかがお過ごしましたか。

大槻さんは9時間歩いて成田山まで行かれたようでお元気でなりよりです。

私は、12月24日に風邪を引いて年末年始は安静に過ごしておりました。

やっと先日治ったところです。皆さん健康に留意して1年をお過ごし下さい。

今年の干支は、丙午（ひのえうま）で、迷信で出産を控えた人が多く、

60年前はこの年だけ出生数が前後の年と比べて少なかったようです。

今年の出生数は迷信の影響を受けるかどうか気になるところです。

今日は職業奉仕月間ですが、年始で皆さんも新たな今年の目標を立てられたと思いますので、
本業のお仕事を頑張って下さい。それが職業奉仕になります。前回例会以降にも色々活動がありました。

まず、12月20日にトイトイ食堂があり、大槻会員、平田会員と私で参加してきました。

34人（大人13人、子供21人）の利用がありました。12月21日には、千葉西ロータリークラブの
50周年記念事業でのコンサートがあり、参加してきました。満席で盛況でした。

12月22日に、君津ロータリークラブの忘年例会に平野会員、角谷会員、磯貝会員、檜垣幹事と私で参加してきました。他クラブの例会に参加する機会はあまりなかったので新鮮な感じでした。

歓迎してもらい楽しく参加できました。皆さんも機会があれば他クラブの例会に参加してみて下さい。

今日は、1月10日、17日にトイトイ食堂があります。

今日は会員増強委員会から参加してもらうことになっていますので、よろしくお願ひします。

トイトイ食堂も3月までの支援なので、残り3ヶ月頑張ります

1月12日には市原市書き初め席書大会、1月15日に市原商工会議所の賀詞交歓会、1月18日に市原市
スポーツ協会の賀詞交歓会があり、クラブ会長として参加することになっています

皆さん ロータリーの友12月号を読まれましたか。ロータリー談議前編がありました。

他地区のガバナー経験者のロータリーについての話が載っています。今月号に後編が載っています。

是非お読み下さい。



その中で、ロータリークラブの存在意義について、クラブがあるから奉仕活動ができるという話がありました。確かに個人でも奉仕活動はできるかもしれません、なかなか実行することは難しいと思います。やはり、クラブとして社会に良いことをしようと考えて奉仕活動を実施することができると思います。そしてその活動に参加することで個人としての奉仕活動にもなると思います。今年も奉仕活動を頑張っていきたいと思います。最後に今年もロータリーを楽しんでいきましょう。

以上で会長挨拶を終わります。ありがとうございました。

● 幹事報告

檜垣昌宏幹事



- ・スリランカでサイクロン被害支援金について支援致します。
- ・南市原ちょっとビッグなひな祭り協賛致します。
- ・第3・4G合同IMが2月10日開催されますので、参加可能な方はご連絡お願い致します。2月13日ヤングロータリアンつながりの夕べ開催・新千葉RC創立60周年・千葉RC創立75周年それぞれ参加ご希望の方はご連絡お願いします。
- 3月19日袖ヶ浦RCとの合同例会、例会場を淡幹に変更しましたのでお間違いないようお願いします。
- 1月ロータリーレート1ドル156円です。

● 本日司会進行

野口会員・角谷委員長



● 例会場 淡幹

いつも美味しい料理ありがとうございます。



● 1月誕生日の会員様

野口会員・角谷会員・宮武会長・平田会員
お誕生日おめでとうございます。



● 1月結婚記念日の会員様

内田会員・永野会員
結婚記念日おめでとうございます。



● 長寿ロータリアン表彰 85才以上のロータリアン

・白鳥会員 ・三木会員 ・赤星会員 ・小池会員

おめでとうございます。いつまでも元気で長生きしてください。



● 寄付感謝状 ロータリー財団より

恒久基金ベネファクター認証 赤星会員
ご寄付ありがとうございました。

米山記念奨学会第1回功労者 赤星会員



● 委員会報告

クラブ管理運営委員会 角谷委員長
3月 16日袖ヶ浦 RC 合同夜例会場所
淡粋へ変更になりました。



渡邊会員より

千種小学校バレーボール大会
協賛のお願いです。



● メインプログラム

年男卓話 川島智会員



7回目の年男として、正月早々あまり気が乗らない話と思われるかもしれません、永く生きるとどうしても人生を振り返って見たく思うものです。わが人生を振り返って参考になることがあるか、お話をしてもうと思います。私は3.5歳ころ東京深川から東京空襲に追われて、親父、おふくろと爺さんばあさんのいる市原に逃げてきたようです。この状況は記憶にはありません、親父は3人兄弟の末の長男と言う事でその後はその3家族が東京から疎開してきて、16名の借地借家の生活が始まります。粋な話ですが

明治時代に祖父・祖母は当時の鶴舞地区から駆け落ちで巣鴨に、その後失敗もあり郷土に近い所に戻ってきたが実家は結婚を許してもらはず、中間点五井で生活することになります。

幼いころは風呂・井戸もない借地借家に3家族が同居していました。私は長男でありながら従兄弟の、兄貴、姉さんがたくさんいる同居家族でした。小学校1~3年生までは「女の子の言葉が」おめえ・・にしゃー・・が怖くて判らず寡黙な毎日がありました。

親父は表具師（経師）という商売で職人、私も4人男兄弟の長男でしたので、中学校からは職人としての作業を手伝う日々がありました。

2：人との出会い 中学校3年生で原正人先生（海軍電気研究所技師）が担任となり、親父と進学の話を進め、できたらばかりの育英資金と言う制度で工業高校に入学することが出来ました。ちなみに五井中の進学率は昭和33年で60%前後であったと思います。

3：高校卒業のころ 当然経師屋の2代目の予定で就職の斡旋は頼むことはしませんでした。

ところが初任給が8000~10000と父は聞き、急遽働いて弟たちの学費を稼げと言う事になり、就職の斡旋を担任教師松崎先生（大岡正平作レイテ島捕虜生活）に依頼、今頃手遅れと怒られましたが、レイテ島の捕虜の時代の話を聞きながら親身になり探していただき、なぜ電気の採用が来ているのか不思議だと言いながら「新日本窒素肥料」という会社を紹介いただきました。

まだ五井工場ができる前で入社後横浜中研・水俣・野田半導体工場と転籍昭和40年

五井工場の建設が始まり、計装課というセクションで装置の自動化の仕事に従事

その後工務部門が独立しチッソエンジニアリングに転籍、職人の子ゆえの残業代を付けない変な奴というレッテルとエンジ 最初の国内営業担当を希望30歳で退職、妻には相談なし。

退職8日後にチッソ五井工場の大爆発事故、自分たちの設計したプラントのみじめな結果に1年間復旧工事に従事応援その後「有限会社相互」を設立。

4 その後 はアヅマの山崎社長とCATV局 メガソーラー等目新しい事をいろいろ創造する事が出来ました。相互はGIVE&TAKEの事、人生は偶然と出会いが全て、又無い事のすばらしさと思う、何も無いから考える。担保もないからどうしたらお金を借りられるか、安い農地を宅地化するにはどうすればよいか考える。歌「僕は軍人大好きよ・・・」

この歌は何歳のころ記憶に残ったのかわからない、洗脳の怖さだと思う、皆さんにはこの幸せな日本という国をぜひ守っていってほしいと思っています。

● メインプログラム

年男卓話 磯貝会員



改めまして皆様こんにちは！磯貝でございます。
年男卓話という事で、今回は「仕事」「地区出向」「家族」についてを少しずつお話しさせていただきたいと思います。「仕事」については、まさしくロータリークラブの恩恵を沢山得ており、昨年は山崎社長や西松建設の泉所長をはじめ、小泉社長や松本社長、篠田社長より大きなお仕事をお預かりし、弊社としては過去最高の売上を実現する事が出来ました。これも偏に当クラブの諸先輩方のお陰であり、心より

感謝申し上げある次第であります。今後とも叱咤激励と共にご哀願いただければ幸いでございます。

「地区出向」についてですが、本年度は地区インタークト委員会へ出向させていただいており、様々な経験をさせて頂いております。その活動の中で感じ得る事として、地区の活動は市原クラブの活動の進め方と比べて少し残念なイメージを持ちました。同時に市原クラブの素晴らしいを感じる事も出来ました。是非とも市原クラブの若い方々は自身をもって出向をしてもらい市原クラブの良さを県内各地へ伝搬していただきたいと思います。少し地区協議会へも目を向けて頂ければ今以上にロータリーライフを満喫できるはずです！是非ともご一考ください！

最後に「家族」についてですが、昨年夏に長女が結婚しました。正直おめでたい気持ちにはなれず、なんか複雑な気持ちを抱いております。LINEで結婚するかも・・・が、LINEで入籍しましたの報告。娘なんて大事に育ててもこんなに簡単に嫁に行ってしまうのだなど、悲しいやら頭にくるやら。。。でも可愛い娘でして。。。結局笑顔で送り出しました！（笑）今後は出生を楽しみに日々努力を重ねていこうと思います。皆様に於かれましては今後ともどうぞよろしくお願ひ致します。

年男卓話 平田会員



1978年生まれ磯貝会員とは同じ年でして、内の娘もアメリカに留学していましたが、長い休みがあり帰ってきましたが、他国のボーイフレンドも共に連れて来て、家に居候しています、なんとも家にいづらい環境でして、磯貝さん同様大事に育てた娘は他の男に取られてしまうんだとつくづく感じています。自分は60才でもう引退かと思っていたが、川島さんやまだ上の方が頑張っているのだと実感して人生これからなんだと、節目の年男として、挑戦を恐れず業務改善に

取り組み、成果を着実に積み上げることで、会社の未来や市原ロータリーに貢献できる一年にしてまいります。今後ともよろしくお願ひいたします。

● ニコニコ報告

三木敏靖会員・・・八十八才とご披露頂きありがとうございます。

最長在会年数（52年）ですが、お手柔らかにお願いします。

宮武会長・檜垣幹事・・・新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひ致します。